



# 新陽通信

2025  
10

## SPORTS FESTIVAL

## スポーツの秋！体育祭で熱戦を繰り広げる

9月25日、体育祭2025を開催しました。テーマを『粉骨碎身～刻め！青春の思い出～』として、ブルー、グリーン、レッド、イエローの4つのハウスが、日頃のハウス内の団結力を競い合いました。

新陽高校では、1～3年を縦割りに4つのハウスを構成し、異年次混合で集会や学校行事に取り組んでいます。今年の体育祭は残念ながら天候には恵まれず室内での競技のみとなりましたが、どの競技も白熱した試合と応援で、とても盛り上がりました。ドッジボールやハリケーン、応援合戦、応援看板作成など、それぞれの個性が輝くようにと、年次の垣根を超えて協力する姿が印象的でした。

全ハウス、互いに一歩も譲らない本気の勝負と応援。その結果『グリーンハウス』が見事なチームワークで頂点を掴み取りました。粉骨碎身の思いで戦った体育祭。ハウス・年次の絆も深まり思い出に残る一日となりました。



### ANNIVERSARY 100年の伝統を目指し 札幌新陽高校68回目の開校記念日



昭和33年(1958年)に本校の前身である札幌慈恵女子高等学校が開校し、今年で68周年を迎えました。

まもなく70周年という大きな節目を迎える本校は、これからも澄川地区とともに前へと歩みを進めてまいります。

今後ともどうぞよろしくお願いします。



## NEWS

### グアム高校と交換留学再開 留学生が日本の高校生活を満喫

コロナ禍前まで行っていた、新陽高校とグアムの高校 St John's School との交換留学がこのたび再開しました。

10月6日～9日の4日間、6名の留学生と引率の先生・校長先生が来校しました。歓迎会では、YOSAKOI演舞のほか、日本の伝統文化である

「書道」「茶道」を体験していただきました。日中は、新陽生のバディと一緒に授業を受けたり、休み時間はともに談笑したりお昼ご飯と一緒に食べたりと、日本の高校生活を満喫していました。

留学生からは、「多くの人と関わることができて楽しかった」という声をいただきました。短い期間でありながら言語の壁を超えてお互いの文化を理解し合う、貴重な学びの機会となりました！

次は1月に、本校の生徒がグアムに参ります！  
Hope to see you again !



## EVENT

### 高校リーダー研修へ参加してみませんか？

この研修は、各学校の教師と生徒リーダー（生徒会役員等）が集まり、教育界でよく耳にする「協働」「対話」「多様性」について、そもそもどういうことなの？なぜそれが大切な？ということを対話を通して深めます。さらに、ここでの学びを、自身が所属する学校に持ち帰りどう生かすかを、参加者同士でイメージを膨らませます。対象は、高校生、高校教師で、所属はどこでも構いません。各校から集まった生徒・教師達で協働と対話を通じて、この意味について探究していきましょう！

参加には事前申し込みが必要です。お問い合わせは、担当の号刀(ごうなた)までメール (y.gonata@sapporoshinyo-h.ed.jp) でお願いします。

日時：2025年11月8日（土） 10:00～17:00

会場：札幌大学 SUcole

スケジュール：

09:30 受付開始

10:00～12:40 午前の部

12:40～13:40 昼休憩

13:40～16:50 午後の部

17:00～終了

申込：右のQRコードから

締切：10月31日(金)まで



## EVENT

## ミヤケン推し活プロジェクト2025 いよいよクライマックスへ 『青の旅路』出版記念イベント開催ーわたしたちの推しは宮沢賢治！

新陽高校の有志教員が宮沢賢治の研究チームを発足させたのが2016年のこと。その後、2018年に最初の「青の旅路」が発刊され、今回そのリニューアル版がいよいよ完成いたしました。前回の副読本『青の旅路』は、すべて生徒のみで文章の入力と編集を行い、出版に至りました。そのため、文章と写真のみのシンプルなデザインとなっていました。

しかし、本を手に取ることが少なくなっている若い世代にとって、文字が並ぶだけの本で興味、関心を引くことは難しく、このままでは、学校図書館に寄贈したとしても、多くの高校生に読んでもらうことは難しいのではないかと考えました。今回制作する『青の旅路』は、本のサイズやページごとのレイアウト、紙の質感に至るまで一から見直しました。装丁・デザインには、私たちの理想がたくさん詰まっています。ぜひ、この新しい「青の旅路」を手に取って、私たちと一緒に宮沢賢治の『推し活』しませんか？



私たちの推し活  
レポートもチエ  
ックしてみて  
ください ❤️



### PROJECT コープトラベルとの共同プロジェクト

## 高校生企画「かぼちゃ収穫ボランティアバスツアー」を実施しました！

10月5日、江別市「風の村食祭」で、新陽高校3年次生徒が企画・運営したコープトラベル日帰りバスツアー「秋のにこにこかぼちゃ収穫ボランティアバスツアー」を実施しました！当日は天気も良く、参加した親子の皆様が笑顔で楽しんでくれました。

7月から企画をはじめ、当日は添乗員を務めた3年次生徒2名は、旅のしおり・名札を手作りで準備し、行きのバスでは江別やかぼちゃにちなんだクイズ大会を行ってツアーを盛り上げました。食祭では、畑で収穫作業のボランティア、かぼちゃピザづくりのあと、ハロウィン用かぼちゃランタンづくりを行いました。

自分たちの企画が本物の商品として販売・実施されるという、他ではできない大変貴重な経験をすることができたプロジェクトでした！



## PROJECT

### 新陽ユキアソビ2026 プロジェクト始動！

昨年度もたくさんの方にご来場いただきました、株式会社フォーシーズンズとの協業プロジェクト「新陽YUKIASOBI 2026」が今年も始動しました。生徒26名が企画・準備・運営を行います！今年はどんなYUKIASOBIが出来上がるのか、どうぞご期待ください！次回、続報をお届けします！

日時：2026年2月1日(日) 10:00~14:30予定 場所：札幌新陽高校 グラウンド



～皆さまに支えられて70年～

学校法人 札幌慈恵学園



認定こども園  
札幌だいいち幼稚園  
(豊平区旭町7丁目3-7)

sapporoshinyo

high school since 1958

全日制・単位制・普通科

札幌新陽高等学校

(南区澄川5条7丁目1-1)

めぐみ  
ナーラースケール

企業主導型保育園

めぐみナーラースケール

(中央区大通西18丁目1-1)